



MONITOREO ESPECIAL

Hora : 03:33

PAG - 1 -

Declaraciones de Herty Lewites en el programa Primera Hora de Canal 2 el 15 de Abril de 2005

Lewites: El Alcalde actual con su gente arriba, recibe órdenes de la cúpula danielista, que eso es lo que estoy pagando, mi castigo que me eligieron, me expulsaron y todo del Frente Sandinista, porque no quería y no acepte órdenes de la cúpula del Frente Sandinista y yo era un alcalde de todos los Managua, entonces la sociedad se siente respaldada por alguien que puso. Ahora esa Alcaldía se politizó totalmente, vamos a un fracaso, pero no nos metamos tanto porque ya la población ya lo sabe, metámonos a la situación que se nos avecina, la situación que se nos avecina es seria, seria, seria. Según se dice que el Presidente de la República no ésta acatando las leyes que se han aprobado en ésta semana, a los nuevos magistrados que se han electo, que no los reconoce y que tampoco los nombramientos de enero para acá, ¿entonces para dónde vamos?.

Dino: De pronto podemos ver a un Presidente que puede convocar a la OEA o puede convocar la intervención del Ejercito y a la Policía, eso sería bien grave también para el país.

Lewites: Más que grave, peor también vamos que el Presidente no convoque a ninguna de las dos cosas, a bueno, que hagan lo quieran, que siga caminando el país, uno dos o tres meses con esta crisis energética y económica, ¿entonces qué va hacer la Asamblea Nacional? Viene el Presidente y dice hombre yo no quiero, como estos no me obedecen no les mando el salario, les congelo el salario y no hay ni pago de luz, ni de agua y ya está y esa Asamblea hay que viva abierta, pero sin salario, sin luz, sin agua.

Y el pueblo no quiere a los diputados, ¿quién los va a querer?, quién va estar, ay pobrecitos los diputados no le pagan un salario, va aplaudir las medidas de un Presidente. Hombre este Presidente esta bien hecho que no les pague a éstas personas, no es así, todo mundo aplaudiría esas mediadas, hay que pasen todo el día abogándose que sepan lo que es, no tienen combustible, no tienen salarios, hay que estén dictaminando las leyes. Pero también ellos tiene un poder real, ellos pueden destituir al Presidente. ¿Y que vamos a hacer a esa hora, para donde agarramos?, venimos y ponen, entonces dicen ellos por ley dice la Asamblea Nacional es el Vice Presidente Rizo y el Vice-Presidente Rizo agarra el poder y ¿qué es lo que va a suceder? primero Amnistía para Alemán, por que ese es el primer compromiso para el Vice Presidente

Ahora el clavo no va ser ese, es que no lo van a reconocer internacionalmente en ningún país un golpe de la Asamblea hacia el Gobierno. Entonces ponete a pensar más bloqueo para Nicaragua, se queda aislado el Nuevo Gobierno que haya aquí.

Dino : Al final la pagamos nosotros los nicaragüenses.

Herty: Vamos ahí no más a la frontera con Costa Rica que estamos a media hora en avión, ahí son 56 diputados, 3 mil dólares es el máximo salario y sin prebendas de nada, yo estuve platicando con tres de ellos, porque uno de ellos es candidato a la Presidencia de la República y le estaba preguntando, 3 mil dólares es lo que ganamos nosotros.

Aquí viene y dice Tomas Borge nosotros ganamos poquito, porque en Panamá todos ganan 10 mil dólares, pero el presupuesto de Panamá es de 8 mil millones de dólares, el de Costa Rica es 7 mil millones de

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora : 03:33

PAG - 2 -

dólares, el de nosotros es 1 mil millones de dólares, cómo vas a comparar vos un presupuesto de esos que no lo están ganando los diputados, pero un presupuesto aquí que es de mil millones de dólares en su conjunto total, que los 90 y pico de diputados estén ganando lo que ganan, no hombre, no hay balance, por eso que el pueblo de Nicaragua tiene que prepararse que el próximo año, nuestra lucha, nuestra lucha es tomar el poder, no del Presidente, el Presidente para mí es secundario, sino buscar 60 diputados que vayan a legislar en una gran reforma total, en la Constitución, reformar la Constitución nuevamente, nueva, nueva, una Constituyente donde se diga no podrán haber más de 52 diputados, no podrá haber más de cuatro miembros en la CSJ, todo eso se reduciría a millones de dólares, millones, de millones de dólares, y podés gobernar. No podés aceptar que boleamos nosotros, que Daniel Ortega y Alemán escojan sus diputados para las próximas elecciones, como vas a aceptar vos eso, es la misma cosa, pero como ellos saben que el pueblo les va a pasar la cuenta, porque se las va a pasar la cuenta el pueblo y no van a votar por ninguno de esos dos partidos.

Si Alemán se retira de la política y va el Partido Liberal con un candidato que ellos escojan libremente, el partido.....y si el Frente Sandinista se aparta de Daniel Ortega y su cúpula y va con un candidato, gana el Frente Sandinista.

Yo le hago un llamado a toda la militancia, ya sea del PLC, no me toca a mí, pero como se la hago también a la militancia de mi partido a todos los activistas del Frente Sandinista, que nosotros tenemos que desconocer a Daniel Ortega como Secretario del Frente Sandinista, para que el Frente Sandinista gane las elecciones el próximo año. Daniel Ortega no puede seguirel Frente Sandinista, lo está llevando a una derrota total, nosotros vamos a una asamblea de todos los miembros de Managua el próximo ocho de mayo, donde ahí se van a tomar decisiones muy grandes, históricas, porque el Frente Sandinista no puede permitir que después de tantos años, una cúpula que no le importa el partido, se ha adueñado, vamos a una rebelión para democratizar nuestro partido y también yo le pido a los liberales que tienen conciencia nacional que desconozcan también a Arnoldo Alemán, sin esos dos éste país camina tranquilo hermano. Cuando digo esos dos y sus 25 que los rodean son los que tienen secuestrado este país y nos están llevando totalmente a un abismo, a ellos no les importa, ellos tienen dinero, tienen puestos, que les importa a ellos no ganar las próximas elecciones si tienen el aporte tienen todo y cualquier Presidente que llegue ahí va a ser monigote de ellos otra vez. Entonces como decía el compañero, que es lo que me está pidiendo la población, revelémonos compañero Herty, vamos a la Asamblea, más grandes concentraciones, y yo les digo aquí se va a dar si estos diputados como dicen manteniendo esa posición en contra del pueblo, vamos a irnos a la Asamblea Nacional y les vamos hacer sentir que el pueblo no está de acuerdo con ellos, no es que esté llamando a una rebelión, no es que este llamando, porque nosotros, nuestra posición es la tranquilidad en el país, no violencia, pero son ellos los que están engendrando violencia y cuando vos engendras violencia, violencia conseguís, no podemos aceptar que la próxima semana la Intendencia quede en manos de la Asamblea, la Superintendencia de la luz, del agua, de los teléfonos, ni tampoco el Instituto de la Propiedad, somos nosotros Nicaragua, si el Gobierno si quiere hacer que lo haga, pero es el pueblo que toma las decisiones, tenemos que tomar decisiones en los próximos días, aquí no podemos seguir que nos sigan humillando, nosotros pagamos nuestros impuestos el salario de ellos, yo no me siento representado por ningún diputado, yo pago mis impuestos todos los meses, vos, vos, vos, toditos pagamos, por qué vamos a tener diputados que están en contra de nosotros, por qué, a la militancia del Frente Sandinista, no manden ni un centavo hombre, la dirigencia alta tiene millones de

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora : 03:33

PAG - 3 -

dólares que paguen si quieren ellos mantener su partido de su elite de ellos, pero el Frente Sandinista no den ni un centavo, ni los liberales. Revelemonos contra estos dos caudillos, es el momento de revelarnos hombre, el daño que nos están haciendo estamos condenando a una niñez ya también, se está perdiendo toda ésta década, entonces vamos a una concentración a León, vieras ahora que estuve en León, la cuna del sandinismo y que adoraban a Daniel, vieras como me decían la gente del mercado, compañero mandémoslo a la madre, pero llorando la gente ahí, me fui al auditorio y la gente te pide ya que desconozcamos, entonces la militancia del Frente Sandinista es responsable si hundimos a Nicaragua o no, no podemos seguir bajo el mandato de Daniel Ortega ni su cúpula. Entonces vamos a tener militancia que tome la decisión y tomarnos el partido, entonces yo, y que lo entiendan bien, yo no es que este con ambiciones presidenciales, si me toca quitarme me quito hoy mismo, pero salvemos al partido, que salvar al partido, al sandinismo, es salvar a Nicaragua ahorita hombre, es salvar y yo me comprometo a decirlo públicamente que me retiro de candidato, me retiro, si no tengo ambiciones ni estoy loco por ser Presidente de Nicaragua, yo lo que quiero es que haya una izquierda responsable en este país, que haya una oposición hacia la derecha responsable y que podamos unir una derecha responsable con una izquierda responsable, un proyecto nacional, ¿pero qué vamos hacer nosotros con estos dos zánganos?, a estos dos zánganos no les interesa el país, estamos empachados, nos están conduciendo a un fracaso, hay un empacho hacia ellos y no se quieren dar cuenta porque les conviene no darse cuenta, entonces llego el momento Dino, de que aquí no podemos continuar aguantando a éstos dos, porque son zánganos los dos, los dos son iguales uno para el otro, uno por un lado de la izquierda que dice que es de izquierda y se nos va comiendo el corazón se nos va comiendo todo, y el otro dice que es de derecha y se va comiendo todo también y nos están acabando el cuerpo, están acabando un país ellos dos. Entonces vamos para adelante pueblo de Nicaragua, no nos quedemos sentados, ahorita voy para un juicio espero pues que el juez actué dentro del marco de la ley y no me condenen el día de hoy.

Dino: Como no, bueno ex alcalde muchas gracias.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua